## DIPUTADO MARCELO TOLEDO CRUZ, DEL PARTIDO MOVIMIENTO REGENERACIÓN NACIONAL.

RECTIFICACION DE HECHOS EN EL PUNTO DE ACUERO POR EL QUE LA SEXAGÉSIMA SÉPTIMA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE CHIAPAS; EXHORTA RESPETUOSAMENTE AL EJECUTIVO FEDERAL PARA QUE INSTRUYA AL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN; AL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO, ASÍ COMO AL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES PARA QUE DENTRO DE SUS ATRIBUCIONES LIBEREN Y DESTINEN RECURSOS ECONÓMICOS Y MATERIALES PARA RESTABLECER LAS VÍAS DE COMUNICACIÓN EN CARRETERAS DEL ESTADO DE CHIAPAS; AFECTADAS POR LOS FENÓMENOS METEOROLÓGICOS DEL FRENTE FRIO NÚMERO 11 Y DE LA DEPRESIÓN TROPICAL ETA, PRESENTADO POR LAS DIPUTADAS IRIS ADRIANA AGUILAR PAVÓN, DULCE MARÍA RODRÍGUEZ OVANDO, OLGA LUZ ESPINOSA MORALES, AÍDA GUADALUPE JIMÉNEZ SESMA, PATRICIA MASS LAZOS, LUZ MARÍA PALACIOS FARRERA, HAYDEÉ OCAMPO OLVERA, FLOR DE MARÍA GUIRAO AGUILAR, Y LOS DIPUTADOS EMILIO ENRIQUE SALAZAR FARÍAS Y MARIO SANTIZ GÓMEZ, INTEGRANTES DE ESTA SEXAGÉSIMA SÉPTIMA LEGISLATURA.

Gracias presidente, nada más para decirle al diputado Farías, que no me siento agraviado o lastimado por lo que se pueda decir, pero me parece que tenemos que aprovechar los escenarios para decir lo que se tenga que denunciar porque no podemos evadir nuestra responsabilidad como representantes populares, la comisión de vigilancia me imagino que la comisión de hacienda la auditoría superior ha recibido múltiples denuncias por el mal manejo de los recursos sobre todo en el tema de obras y son muchas de esas obras que se fueron ahorita muchas de esas carreteras que se han de haber ido ahorita hay otros municipios que no corresponden a esa zona afectada pero que también tienen denuncias por la afectación de las obras me parece que tenemos que tenemos nosotros que actuar con mucha responsabilidad eso no es que debatamos entre nosotros pero sin mencionar lo que tengamos que decir porque todo tiene que ver con la mala aplicación del recurso público y me parece que en eso debemos estar, atento

independientemente del color de nuestro partido pero me parece que como representantes tenemos una responsabilidad con la sociedad.

Es cuanto presidente.